



Le lutteur camerounais Sambo Beauclair Tchoumessi est décédé mardi suite à un accident, lors d'une séance d'entraînement.

Il est décédé, apprend-on, après avoir reçu un coup à la gorge alors qu'il s'entraînait avec l'équipe camerounaise de Sambo avant le championnat d'Afrique du 15 au 17 juillet prochain à Yaoundé

Le Cameroun accueillera ce championnat pour la deuxième fois après l'édition de 2014 où les athlètes du pays ont raflé 20 médailles dont six en or, sept en argent et sept en bronze Cette réalisation a été une impulsion importante pour le développement de la discipline au Cameroun.